

# MAGAZINE

## Sat Binmas Polres Tangerang Selatan Galakkan Program "Police go to School" di SMP Terbuka Diponegoro

Suhendi - [TANGSEL.MAGZ.CO.ID](http://TANGSEL.MAGZ.CO.ID)

Feb 17, 2024 - 21:06



TANGSEL - Satuan Binmas (Sat Binmas) Polres Tangerang Selatan, di bawah komando Kepala Bidang (KBO) Sat Binmas IPTU Wahyuni, bersama dengan anggotanya, melaksanakan kegiatan program "Police go to School" di Sekolah Menengah Pertama (SMP) Terbuka Diponegoro, yang terletak di Jl. Riau No 57 Kel. Jombang Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan. Sabtu (17/02/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan hukum kepada para pelajar mengenai berbagai aspek kenakalan remaja yang melibatkan tawuran, konsumsi minuman keras (miras), penyalahgunaan narkoba, serta penggunaan sosial media dengan bijak dan pencegahan bullying.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan, KBO Sat Binmas IPTU Wahyuni dan anggota Sat Binmas lainnya secara aktif terlibat dalam menyampaikan informasi yang relevan kepada para siswa. Materi pembinaan dan penyuluhan mencakup pemahaman hukum terkait permasalahan remaja, dampak negatif dari tawuran, bahaya miras dan narkoba, serta tata cara penggunaan sosial media yang aman dan bertanggung jawab.

"Saat ini, kita perlu bersama-sama memahami dan mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi generasi muda, termasuk kenakalan remaja. Melalui program "Police go to School," kami berupaya memberikan wawasan hukum dan mendukung pembentukan karakter positif di kalangan pelajar," ujar IPTU Wahyuni.

Kegiatan ini juga mencakup sesi tanya jawab, di mana para siswa dapat berinteraksi langsung dengan petugas polisi untuk memperoleh pemahaman yang lebih mendalam. Selain itu, Sat Binmas memberikan informasi kontak yang dapat dihubungi oleh para siswa jika mereka membutuhkan bantuan atau memiliki pertanyaan lebih lanjut.

SMP Terbuka Diponegoro mengapresiasi inisiatif Sat Binmas Polres Tangerang Selatan dalam membantu membentuk karakter dan kesadaran hukum para pelajar. Semoga program "Police go to School" dapat menjadi langkah positif dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman dan mendukung perkembangan optimal generasi muda. (Hendi)